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Одно из самых главных правил, соблюдая которое можно уменьшить риск  проигрыша
на форексе  – не
стоит безоговорочно доверять мнению кого бы  то ни было. Крайне полезно время от
времени включать собственный мозг и  приобщать его к делу.

  Также очень неразумно нарушать собственные правила. Помните, что  эти правила
создали вы сами и для себя. Кому как не вам им следовать?  Разумеется, определенная
самокритичность не повредит, но в разумных  пределах.   Не гоняйтесь за двумя
зайцами. Сами знаете, кого поймаете. Это один  из вернейших путей слить депозит,
причем в рекордные сроки. Не  открываете сразу множество позиций, иначе останетесь
ни с чем.   

  Бросьте поиски «чудо-стратегий», «волшебных комбинаций» и прочих  философских
камней. Не существует никаких универсальных стратегий и  беспроигрышных схем. 
Единственное, что такие подходы могут  гарантировать – это слив депозита.   Самодис
циплина превыше всего. Форекс – это то место, где  самодисциплина является жизненно
важной, и малейшие послабления смерти  подобны.
 
Не бегайте за рыночной толпой. Там, где прошлось сто грибников, вы  вряд ли найдете
что-то путное. Бегая за толпой, вы будете постоянно  опаздывать. Уж лучше в таком
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случае послушать интуицию.          
 
Не думайте, что торговля на очевидном – самая безопасная. Практика  показывает, что
самые красивые фигуры на графике нередко приносили  трейдерам самые болезненные
потери.
 
Если хотите не потерять депозит – не игнорируйте «тревожные  маячки». В такую
крайность трейдеры нередко впадают, но нельзя быть  слепым. Помните, что перед
каждым изменением курса следует такой  предупреждающий сигнал.
 
Не стоит подсчитывать еще не заработанную прибыль. Помните о шкуре  неубитого
медведя. Вместо этого помните, что рынок может неожиданно дать  легкую прибыль, но
не менее легко может ее и забрать с процентами.
 
Работа на форексе – далеко не командная игра. Здесь каждый сам за  себя, поэтому
избегайте затянувшихся дискуссий, навязчивых советов и  слишком смелых прогнозов.
 
Не бойтесь потерь, от них никуда не денешься, так как они являются  неотъемлемой
составляющей торговли. Внутренне будьте готовы не только к  прибыли, но и к убыткам,
старайтесь спокойно относиться и к тому и к  другому.
 

Излишняя сложность – плохо. Если не поняли на 110% систему –  отложите ее. Если
от показаний различных индикаторов рябит в глазах и  кружится голова – доверьтесь
собственным мозгам и здравому смыслу.
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